
Pièces 6 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 82926788

Prix 750 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Située  dans  un  secteur  résidentiel  de  Cagnes-sur-Mer  cette  maison  offre  une

superficie  de  110 m²  répartis  sur  deux niveaux,Au rez-de-chaussée s'y  trouve un

salon/séjour, une cuisine ouverte entièrement équipée et aménagée donnant accès

au  jardin  avec  vue  sur  la  piscine.  Une  grande  chambre  de  plein  pied  avec  de

nombreux  rangements,  ainsi  qu'une  spacieuse  salle  de  bain  et  toilette

indépendant.À  l'étage,  vous  découvrirez  un  espace  de  vie  entièrement

indépendant,  comprenant  une  cuisine  équipée  et  aménagée,  ainsi  que  deux

chambres, une salle de bain, un wc et enfinune terrasse de 16 m².Il est à ...

Located in a residential area of Cagnes-sur-Mer, this house offers 110 m² of living

space  on  two  levels,On  the  first  floor,  there's  a  living  room,  a  fully-equipped

open-plan  kitchen  with  access  to  the  garden  overlooking  the  pool.  A  large

ground-floor  bedroom  with  plenty  of  storage  space,  as  well  as  a  spacious

bathroom  and  separate  toilet.Upstairs,  you'll  find  a  completely  independent  living

space,  including  a  fully  fitted  and  equipped  kitchen,  as  well  as  two  bedrooms,  a

bathroom, a toilet and, finallya 16 m² terrace.It's worth noting that these two living

spaces can be easily connected from ...

AGENCE RIVOLI

75 rue de France  - 06000 NICE
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